

Respuesta del diputado Belisario Roldán a
Alfredo Palacios sobre la represión a la
manifestación del 1 de mayo de 1904

9 de mayo de 1904

Belisario Roldán

El hecho de que haya obreros marcados en la espalda indicará cuando mucho que hubo algunos que volvieron la espalda en los desórdenes del 1 de mayo, y que los exaltados que derribaban vigilantes no esperaban de frente la represión legítima e inmediata, hecho innegable del cual me permitiría inferir sin jactancia que la manifestación anarquista del 1 de mayo no ha sido una manifestación de multitudes argentinas. Yo sé, señor presidente, que la agrupación que recorrió las calles de Buenos Aires bajo esa bandera roja era la misma que se proponía asaltar la columna tranquila y pacífica que capitaneaba el señor diputado. Yo sé que esa misma manifestación ha cubierto las paredes de la Circunscripción 4ta. de esta capital con carteles difamatorios para el representante del socialismo; yo sé que esa manifestación anarquista dispensa sus fulminaciones lo mismo a la burguesía que al socialismo. [...] Yo sé que esa agrupación es el peor enemigo del partido a que pertenece el señor diputado, y en ese concepto no le puedo negar mis alabanzas a su abnegación